



Souvenirs de
Montréal

KASSCROUT



Une initiative de



POUVOIR NOURRIR
POUVOIR GRANDIR

L'Union des producteurs agricoles

Présentée par

Québec

Coucou!

Je t'écris d'une grande ville, Montréal,
qui grouille de monde comme Monte-Réal où tu as
pu te balader entre les gratte-ciel dernièrement!



Savais-tu qu'on pratique l'agriculture, ici? Il y a quelques terres cultivables, mais surtout, de plus en plus d'entreprises qui installent des serres sur les toits des édifices pour y cultiver des légumes, des herbes et des plantes ornementales été comme hiver! Il y a aussi de la production en entrepôt pour la culture de champignons et même, plus rare, pour l'élevage d'insectes. Des insectes qu'on mange. Oui, oui! Plusieurs résidents font aussi pousser leurs propres aliments dans des pots sur leur terrasse ou dans de grands jardins communautaires.

En ville, on pratique l'agriculture urbaine. Ça embellit non seulement les espaces, mais ça protège aussi l'environnement en absorbant la pluie, en offrant des îlots de fraîcheur et en permettant le compostage et une certaine biodiversité. C'est l'idéal pour manger local!

On se retrouve bientôt?

Eve-Marie xxx